



## ✔ Ya están en marcha los trabajos para detonar el tren México-Puebla-Veracruz: Claudia Sheinbaum



### Sheinbaum celebra unidad en torno a Alejandro Armenta

Claudia Sheinbaum celebró en el discurso que la elección de Armenta no fue motivo de impugnaciones por parte de los seis candidatos restantes que buscaban, como él, la postulación de Morena al Poder Ejecutivo local.

“De los que participaron en la encuesta, nadie dijo ‘no’, ‘hubo problemas’, ‘hubo fraude’; Fue un proceso transparente y aquí están los compañeros que también participaron en la encuesta y hay que darles un gran aplauso, un gran aplauso porque aquí hay unidad”, celebró.

Sin embargo, Ignacio Mier Velazco, que quedó en segundo lugar en el estudio de opinión, detrás de Armenta, no estuvo presente en el mitin. A su representación acudió su hijo, el alcalde de Tecamachalco Carlos Ignacio Mier Bañuelos.

[Ya están en marcha los trabajos para detonar el tren México-Puebla-Veracruz: Claudia Sheinbaum \(eseuro.com\)](https://eseuro.com)